





牧野想さん

こんにちは！牧野想と申します。昨年9月より、浙江省友好交流員として浙江大学に半年間留学しておりました。浙江省杭州市は中国東部に位置する浙江省の省都であり、西湖の美しい景観を誇るとともに、アリババ本社を擁する中国の電子商取引の中心地として発展を遂げています。

私はこの魅力的な環境のもとで充実した留学生活を送ることができました。今回は、浙江大学での学びや北京旅行での体験を紹介いたします。



加藤かれんさん

こんにちは！加藤かれんと申します。2024年度友好交流員として浙江大学に半年間留学いたしました。医療系の社会人経験を経てからの新しい挑戦でしたが、中国の魅力は深く半年では全く足りませんでした(笑)留学期間中は浙江大学の学生さん達や様々な国の人達と交流しました。

西湖にも散歩をしによく遊びに行きました。賑わいもありつつ古き良き風情豊かさも残す杭州市が大好きになりました！

## 浙江大学の留学生活



(文: 加藤かれん)

### 留学生活中に初めて食べたもの&念願のアリババ見学

日本ではありませんが、見てみたら絶品でした。また青蛙は鶏肉のような食感で、ご飯と一緒に食べなくなる程箸が進みました。中国で至るところにある美食街は、立ち寄るといつも心が躍り、両手いっぱいに美味しい物を買ってしまった大好きなスポットでした。



### 浙江省紹興市の寺院参拝、自然景勝地でハイキング

歴史的な仏教寺院の新昌大仏寺と、その近くにある十九峰景区に訪れました。大仏寺は東晋時代(4世紀頃)から約1700年の歴史を持ち、高さ16メートルの大仏が祀られています。参拝の際は壮大な岩並みを登り続け、頂上に到達したところで圧巻の景色が待ち受けていました。また十九峰景区にて岩の間を結ぶ吊り橋を渡る際は、スリル満点でした。高所恐怖症の人は要注意！

### 十九峰景区の吊り橋

杭州市にあるIT企業アリババを訪問しました。スタッフの方々に、アリババの歴史や事業内容について説明して頂きました。AIやITを駆使し様々な生活様式がアリババから変化していったことに感銘を受け、また常に進化する姿勢を保ち続けるアリババの理念が私自身への大きなモチベーションになりました。



また選択科目「古典舞」の一環として、大学主催の新年国際イベントで、チベットダンスのパフォーマンスをしました。異なる文化のダンスを学び発表する経験は、表現力や協調性の向上だけでなく、中国の伝統文化への理解を深める貴重なものとなりました。さらに、浙江大学日本語学科の学生と交流する機会にも恵まれたため、将来日本語教師を目指す私にとって実りの多い体験であったと思います。

### 浙江大学玉泉キャンパス



### 北京旅行



春節期間に北京訪れました。北京は、故宮、天安門広場、万里の長城など歴史的な建造物が今もなお息づく一方、現代的な都市の活気も感じられる魅力あふれる街です。北京人の友人と各名所を巡り、古都ならではの風情を堪能しました。伝統と革新が見事に融合するこの都市は、その独特的なエネルギーと豊かな文化で、私の心に深い印象を刻む旅となりました。

# 浙江の知己より

浙江に住む人、学ぶ人、働く人。

我らが知己たちは中国で様々に活躍しています。

彼らの語る中国を聞いて、現地に想いを馳せましょう。

## 浙江大学での学び

(文: 牧野想)



留学期間中は、浙江大学玉泉校区の国際教育学院で中国語を学びました。クラスはレベル1から7に分かれ、各レベル内で更に班に分かれています。私は中級レベルの3班に所属し、インドネシア人やドイツ人など多国籍の留学生と共に学びました。中級クラスからは授業が中国語で行われるため、最初は授業についていくのに苦労しましたが、中間テストを乗り越えた頃には次第に余裕を持つようになりました。